



## Descarta Fernández Noroña que esté peleando por cargos

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- El diputado del PT, **Gerardo Fernández Noroña** afirmó que según el lugar que logró en las encuestas de Morena y sus aliados, a él le tocaba un cargo distinto; sin embargo aseveró que no va a romper con Morena, solamente está reclamando su derecho, no tanto los cargos. Fernández Noroña enfocó la disputa concretamente con Ricardo Monreal quien llegó en el último lugar en las encuestas. Por su parte, Monreal expresó que cerca de 200 de los próximos diputados le dieron su respaldo para que él los coordinara y que para un pleito se requieren dos y él ya pasó esa etapa.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5559?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5559&authkey=!AKKsCq9OPOgfyk&ithint=video&e=1pm1bd>